

## ALEXANDRA MARION SCHÄDLER

**Atelier Prado von Alexandra Marion Schädler.**

Alexandra Marion Schädler ist im Jahre 1972 in St. Gallen geboren und gebürtige Liechtensteinerin, wohnhaft in Nendeln. Nebst ihrer Haupttätigkeit in einem Treuhandunternehmen als Buchhalterin zu arbeiten, fand die junge Künstlerin durch die Malerei eine sinn-



**Öffnungszeiten:**

Sa. 14.00-18.00 Uhr

So. 14.00-18.00 Uhr



volle Freizeitbeschäftigung, die es ihr ermöglicht, ihre persönliche innere Ausdruckskraft visuell auf Leinwand oder Holz zu bannen. Die Bilder zeigen zum Teil Kohlearbeiten und Arbeiten in Öl «der Akt». So zum Beispiel die neu-

esten Werke, die Gruppierung von Personen und ihre Nacktheit. Was das Material anbelangt, wird alles verwendet was ihr in die Hände fällt ohne Klassenunterschied. So entstehen auch ihre Objekte. Aus Draht, Holz oder Poly-

ester werden diese zum Teil zweideutig erotischen Skulpturen gefertigt und verleihen dem alltäglichen Material einen anderen Sinn. Ironie und Witz sind bei ihr ein Lebensbestandteil. Alexandra Schädler hat sich mit ihrem Atelier/Galerie Prado in der Heuwiese Weite ein weiteres Ziel ermöglicht. Das Atelier PRADO soll eine Art künstlerischer Treffpunkt werden. Wo Besucher und Kunstinteressierte die Möglichkeit erhalten, verschiedenste Arten von Kunst und ihre Ausdrucksform zu bewundern. Ziel wird es sein, drei bis vier Ausstellungen im Jahr auch mit ande-



ren Kunstschaffenden zu realisieren. Es erscheint ihr wichtig, dass nicht nur Bilder ausgestellt werden. Die Ausstellungen sollen eine kunstvolle Mischung aus Gemäldeausstellung, Skulpturen oder sogar auch Installationen beinhalten. Das Atelier Prado verlangt Originelles und Kreatives an die Ausstellenden. Sind Sie interessiert? Dann besuchen Sie das Atelier Prado in der Heuwiese und erleben Sie die Künstlerin bei ihrer Arbeit.